

# 交野市教委ニュース

第14号（平成26年12月3日発行）

## 小学校間の連携、児童の交流、小学校と中学校の連携

### 小学校間の連携、児童の交流

中学校進学を見据え、校区の小学校6年生の交流を深めるため、[校区小学校交流会](#)が開催されました。これは、小学校から中学校への進学を円滑に接続できるように配慮するためだと考えています。その一つの取り組みとして、[小学校間連携（校区小学校合同交流会）](#)を実施しています。

11月18日（火）午前中に、[第四中学校区](#)の岩船小学校、藤が尾小学校、私市小学校の6年生が、私市小学校に集まり交流をしました。弁当を一緒に食べるなど、楽しい時間を過ごしました。昨年度も3校の6年生が交流し、今春に入学した第四中学校では、互いに顔見知りも多く、例年以上に協力しながら中学校生活のスタートを切ることができました。

また、同じ日の午後には、[第三中学校区](#)の星田小学校、妙見坂小学校、旭小学校の6年生が、妙見坂小学校の体育館で交流をしました。前半は、プロの和太鼓奏家の指導のもと旭小学校6年生の和太鼓演奏を行い、その後、和太鼓体験と迫力満点の演奏をされました。後半は[ピアサポーター](#)によるアドベンチャーカウンセリングの要素を取り入れた「サイン集めビンゴゲーム」等で限られた時間でしたが交流を深めることができました。

[小学生と小学生の交流](#)、[小学生と中学生の交流](#)、[中学校の生徒会の交流](#)などで、児童・生徒同士の交流もどんどん広がっています。

また、[小学校と幼稚園、保育園の交流](#)もすすめています。



【旭小学校による和太鼓演奏】



【3校入り混じったサイン集めビンゴゲーム】

### アドベンチャーカウンセリング

アメリカで生まれたアドベンチャーを題材にした新しいグループカウンセリングで、「体験学習」「野外教育」などの手法を統合したもの。

## 小学校と中学校の連携

交野市では、小学校と中学校の連携が一層進むよう取り組んでいます。その中でも、第四中学校区はモデル校区として取り組んでいます。

11月26日（水）には、岩船小学校、藤が尾小学校、私市小学校の6年生が、第四中学校で中学校の授業体験をしました。この取組みは、10年以上続いています。

また、翌27日（木）には、校区の小中学校の教職員がゆうゆうセンターに集まり、小・中連携について研修会を実施し、班ごとに活発な意見交換の後、具体的な方策について検討をしました。



四中生徒会も参加



英語の授業体験



音楽の授業体験



国語の授業体験



家庭科の授業体験



社会の授業体験



数学の授業体験



保健体育の授業体験



美術の授業体験



理科の授業体験 1



理科の授業体験 2



四中校区教職員の小中連携研修